

Senda y MOP refuerzan mensaje preventivo con instalación de panel en Ruta 7

En una acción conjunta liderada por el Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda) y el Ministerio de Obras Públicas (MOP), se llevó a cabo la instalación simbólica de mensajes preventivos en un panel de mensajería variable ubicado en la Ruta 7, sector Recta Foitzick de Coyhaique.

La iniciativa, enmarcada en el Mes de la Prevención del consumo de alcohol y otras drogas, busca concientizar a la comunidad sobre la importancia de una conducción responsable, promoviendo el cuidado colectivo y entornos seguros para todos y todas. A través de frases visibles en este espacio de alto tránsito vehicular, se entrega un llamado directo a evitar el consumo de sustancias al conducir, destacando que cada decisión cuenta y puede salvar vidas.

La directora regional de Senda Aysén, Victoria Contreras Lemus, destacó que “estamos marcando un hito sumamente importante y que dice relación con poder



permear la política pública de la prevención del consumo de sustancias en distintos espacios de nuestra comunidad, como es en este caso en una zona carretera donde circula una gran cantidad de vehículos. También hacemos un llamado no sólo a las personas que están conduciendo, indicándoles que el conducir y el consumo de alcohol y otras son conductas incompatibles, pero también hacemos un llamado al resto de la comunidad, para que

podamos tener un espacio de cuidado.”

Por su parte, la seremi del MOP, Paloma Jara Valdés, relevó el valor del panel como herramienta de comunicación directa con la ciudadanía y su aporte a la seguridad vial en una ruta estratégica de la región.

“Para el Ministerio de Obras Públicas, en especial para la Dirección de Vialidad, es un honor poder prestar nuestros servicios, en este caso a Senda, en un con-

venio de apoyo donde en esta señalización de mensajería variable vamos a poder contar con ciertos mensajes, que no sólo hablan de las condiciones del tránsito, sino también de algunos mensajes que tienen que ver con la prevención del consumo de sustancias a la hora de manejar”, subrayó la autoridad.

Finalmente, Carabineros de Chile, mediante el teniente coronel, Hugo Garcés Quintana, señaló que “estamos constantemente apoyando las campañas preventivas, que en este mes de la prevención estamos apoyando, es así que durante este año van más de 1.400 controles con Senda, de ellos un 10% corresponde a detenidos por distintos hechos relacionados al consumo de alcohol y drogas y seguimos en todas las rutas, informando a los conductores sobre el estado de las rutas, de las condiciones climáticas y de las precauciones que deben tener al momento de conducir y día a día los Carabineros están desplegados en las rutas de la región.”